

# DELIK HUKUM

## Sinergi TNI-Polri di Pasangkayu untuk Menjaga Stabilitas Keamanan Menjelang Pilkada 2024

M Ali Akbar - [SULBAR.DELIKHUKUM.ID](http://SULBAR.DELIKHUKUM.ID)

Nov 10, 2024 - 13:26



Pasangkayu, - Demi menjaga stabilitas keamanan jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Koramil-03/Baras, Kodim 1427/Pky, bersama Polsek Sarudu menggelar apel gabungan serta patroli bersama pada Minggu malam. Bertempat di halaman Kantor Polsek Sarudu, Desa Dapurang, Kecamatan Dapurang, Kabupaten Pasangkayu, kegiatan ini menjadi bukti sinergi TNI-Polri

dalam memastikan keamanan wilayah yang kondusif.  
Sabtu (9/11/2024)

Kegiatan yang dimulai dengan apel gabungan tersebut dipimpin oleh Kanit Provos Polsek Sarudu, Aipda Irfan, S.Sos., yang mewakili Kapolsek Sarudu, serta Pelda Muh Basir yang bertindak atas nama Danramil 1427-03/Baras. Hadir pula dalam kegiatan ini, lima personel Babinsa Koramil 1427-03/Baras dan lima personel Polsek Sarudu.

Dalam sambutannya, Aipda Irfan menyampaikan bahwa patroli malam yang dilakukan ini adalah bagian dari upaya preventif untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan menjelang perhelatan Pilkada serentak. "Dengan adanya patroli gabungan ini, kita berharap masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas. Kami ingin memberikan jaminan bahwa stabilitas wilayah tetap menjadi prioritas utama kami," ujar Aipda Irfan.

Sementara itu, Pelda Muh Basir, yang mewakili Danramil 1427-03/Baras, menegaskan komitmen TNI dalam mendukung upaya kepolisian demi menciptakan situasi kondusif di tengah masyarakat. "Sinergi ini bukan sekadar simbol, melainkan bentuk nyata kebersamaan kami dalam mengawal keamanan. TNI-Polri siap mengawal proses Pilkada agar berjalan dengan aman dan damai," ungkapnya dengan penuh semangat.

Usai apel, personel TNI dan Polri bergerak bersama melakukan patroli di beberapa titik rawan di wilayah Kecamatan Dapurang. Patroli ini tidak hanya untuk mengawasi situasi keamanan, tetapi juga menjadi sarana untuk menjalin komunikasi dengan masyarakat setempat, guna mengedukasi mereka mengenai pentingnya menjaga ketertiban dan kedamaian jelang pemilihan.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga setempat yang merasa lebih tenang dengan kehadiran aparat di lingkungan mereka. Upaya sinergis TNI-Polri di Kabupaten Pasangkayu ini diharapkan mampu menjadi contoh pelaksanaan keamanan yang proaktif dan efektif, terutama dalam menghadapi momentum politik seperti Pilkada 2024.

Dengan pendekatan yang kolaboratif, TNI-Polri bertekad untuk menjaga stabilitas dan ketentraman masyarakat Kabupaten Pasangkayu, demi terciptanya Pilkada yang aman, damai, dan tertib.